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О к о н ч а н и е . Н а ч а л о н а 1 -й с т р . 
- П о д г о т о в и т ь п л а н ы , наверное , л е г 

че, чем п р е т в о р я т ь их в ж и з н ь . К а к о в о 
у ч а с т и е м е т а л л у р г о в в э к о н о м и и в с е х 
в и д о в э н е р г и и и р е с у р с о в ? 

- В 2002 году перед работниками пром-
площадки ставится задача - существенно 
снизить затраты на производство металло
продукции. Тем самым внести свою долю в 
повышение прибыли акционерного общества. 
Немаловажным в этой работе будет участие 
руководителей подразделений, которые в 
совершенстве должны знать процесс, рабо
тать с людьми и иметь представление, где и 
на чем можно сэкономить. Ежедневно на со
вещаниях начальники цехов отчитываются о 
проделанной работе. Намеченные програм
мы должны быть выполнены. 

- Начало к а ж д о г о н о в о г о г о д а о з н а 
м е н о в а н о з а к л ю ч е н и е м д о г о в о р о в на 

п о с т а в к у п р о д у к ц и и . К а к о в ы 
п р о и з в о д с т в е н н ы е п л а н ы на 
январь и в целом на 2002 г о д ? 

- В будущем году ММК должен 
выдать 9,5 млн тонн металлопро
ката. В январе запланировано про
извести 720 тысяч. Месяц будет 
трудный: много праздников, отто
го предполагается спад производ
ства на российских заводах. А за 

границей растут объемы выпуска собственной 
металлопродукции. В частности, в Китае. 

- Н а с к о л ь к о к о н к у р е н т о с п о с о б н а п р о 
д у к ц и я с маркой М М К ? И что д е л а е т с я д л я 
у л у ч ш е н и я ее к а ч е с т в а ? 

- Более половины всего произведенного ме
таллопроката мы продаем за рубеж. Его свой
ства вполне устраивают наших потребителей, 
иначе бы не покупали. Мы несколько отстаем 
по производству автолиста, потому и ведем 
реконструкцию пятого листопрокатного цеха, 
строим реверсивный стан, предполагаем мо
дернизировать травильные линии, термичес
кое отделение... Сегодня настал черед про
граммировать глубокую переработку металла, 
продавать не полуфабрикат, а готовую продук
цию. Для этого и строим агрегат цинкования. 
Кто мог подумать еще пару десятков лет на
зад, что кузова автомобилей начнут делать из 
оцинкованной жести? 

д е л у 
не помеха 

Мы запустили шведскую линию по произ
водству электродов, производим оцинкован
ные трубы. В перспективе на базе механоре-
монтного комплекса можем выпускать валки 
не только для обеспечения собственных про
катных станов, но и потребителей. Для со
хранения конкурентоспособности ММК сле
дует быть в постоянном творческом поиске, 
строить новые агрегаты, осваивать новые эко
номичные и экологичные технологии, привле
кать на помощь науку... Словом, двигаться 
вперед. Все это и предусматривает програм
ма технического развития комбината до 2010 
года. 

- Н о в о з е л а н д с к и й стан в в е д е н в э к с 
п л у а т а ц и ю , к а к о в ы п р о б л е м ы е г о о с в о 
е н и я ? П о д е л и т е с ь б л и ж а й ш и м и п е р с 
п е к т и в а м и р а з в и т и я с о р т о в о г о п р о и з 
в о д с т в а М М К ? 

- Новый сортовой стан будет работать вы
сокопроизводительно, как и все агрегаты 
Магнитки. Пока еще есть проблемы с обеспе
чением запчастями, сменным оборудовани
ем. 

Со временем будем реконструировать и 
другие станы сортового цеха. Их продукцию 
потребляют метизный и калибровочный за
воды. Мы должны работать сообща, только 
так сумеем преодолеть кризис. 

Б е с е д о в а л Г е н н а д и й ПОГОРЕЛЬЦЕВ. 

•ГГТТГТТТТУи 

МНЕНИЕ ЖУРНАЛИСТА 

Ш т р и х а * j 
ХОТЛУХУЖИН 

КОМУ НУЖНЫ 

льготы • 
Постановлением главы города введен для магнитогорцев очередной 

сюрприз: на трамвайных линиях появились маршрутные такси. Нет, это 
не трамвайные вагоны, покрашенные в желтый цвет, с шашечками на 
бортах. Это все те же, привычные нашему глазу устькатавские трам
ваи. И бегают они не по другим, рядом проложенным рельсам. Супер
комфортабельностью салоны не отличаются. Чай пассажирам кондук
торы здесь тоже не разносят. Трамвайное начальство рассчитало «не 
первый-второй» весь наличный вагонный парк и просто назначило каж
дый второй поезд быть на маршруте коммерческим, со всеми вытекаю
щими отсюда последствиями. То есть, если ты входишь в это «марш
рутное такси», то вмиг лишаешься всяких льгот, предоставленных тебе 
на федеральном уровне — тебе придется оплатить свой проезд в этом 
трамвае уже только за то, что посчастливилось в него войти. 

— Другого выхода в сегодняшней ситуации у нас просто нет, — 
убеждал депутатов городского Собрания на его очередном заседании 
директор муниципального треста «Электротранспорт» Сергей Мирош-
кин. — Наши долги за потребляемую электроэнергию растут, а пога
шать их нам нечем, также нечем выплачивать заработную плату своим 
работникам. Они ее не получают вот уже три месяца. 

А все это происходит потому, что большая часть пассажиров распо
лагает правом на неоплачиваемый проезд на городском общественном 
транспорте. Введение коммерческих трамваев, где в одинаковой мере 
должны будут платить все пассажиры, за исключением обладателей 
месячных проездных билетов, а также школьников из малообеспечен
ных семей, должно поправить кризисное финансово-экономическое по
ложение «Электротранспорта». 

Одним словом, на федеральные льготы пенсионеров в нашем городе 
в очередной раз наехали, теперь коммерческими трамваями. Напраши
вается вопрос: что это за льготы такие, которые не подкрепляются 
денежной основой и потому ставят предприятия и учреждения, вынуж
денные исполнять эти льготы совершенно бесплатно, прямо-таки в кри
тическое положение? Что это за льготы, предоставляемые самой, ка
залось бы, уважаемой части населения, за которые приходится тер
петь столько унижений? 

В странной мы живем стране — вместо того, чтобы поднимать уро
вень жизни населения, платить людям достойную зарплату, назна
чать нормального уровня пенсионные пособия, в руководстве страны, и 
при социалистическом строе, и при сегодняшнем капиталистическом, 
все время придумывают унизительные льготы различным категориям 
населения. С политической точки зрения, эти меры, конечно, выигрыш
ны: ведь каждая новая льгота свидетельствует о глубокой, прямо-таки 
отеческой заботе о рядовых гражданах власть предержащих. Как ис
полняются эти самые льготы, за счет каких средств и за счет кого, это 
уже дело десятое. Главное — умело воспользоваться введением новых 
льгот как эффективным беспроигрышным политическим оружием. 

Сегодняшнее введение трамвайных такси в городе наводит на сле
дующие мысли: если местные власти не в состоянии обеспечить напол
ненность городского бюджета, чтобы можно было безбедно поддер
живать все муниципальные предприятия обслуживания населения, то 
хотя бы обеспечили поступление федеральных средств для соблюде
ния федеральных же льгот. Но не за счет же нищих пенсионеров пы
таться выехать к благополучию на коммерческих трамваях. 

ТРУБЫ 
((Нефтяников 
С о г л а ш е н и е о с о т р у д н и ч е с т в е м е ж д у М а г н и т о г о р с 
к и м м е т а л л у р г и ч е с к и м к о м б и н а т о м и О б ъ е д и н е н н о й 
м е т а л л у р г и ч е с к о й к о м п а н и е й на п е р и о д 2001 - 2002 
г о д о в , п о д п и с а н н о е в о к т я б р е э т о г о г о д а , н а б и р а е т 
о б о р о т ы . На к о м б и н а т е д е й с т в у е т с и с т е м а с к в о з н о 
г о п л а н и р о в а н и я п р о и з в о д с т в а , б л а г о д а р я к о т о р о й 
б о л е е ч е т к и м с т а н е т г р а ф и к п о с т а в к и м е т а л л а на Че
л я б и н с к и й т р у б о п р о к а т н ы й з а в о д (он в х о д и т в ОМК), 
а в к о н е ч н о м с ч е т е - т р у б п о т р е б и т е л ю . 

ЧТПЗ отгрузил первые 500 тонн труб большого диаметра для 
Государственной нефтяной компании Ирана. П о с т а в к и тРУб из 
Челябинска в Иран идут в соответствии с условиями заказа, по
лученного в результате выигранного Объединенной металлур
гической компании тендера, в котором участвовали ведущие про
изводители труб из разных стран мира. Челябинский трубопро
катный завод (его ОМК представляла в качестве поставщика труб 
для данного заказа) с успехом выдержал экзамен. Результат 
аудита плюс отличные характеристики труб, соответствующие 
лучшим мировым стандартам, предложенный график и способы 
доставки обеспечили победу в тендере. 

Кстати, подписанное в октябре соглашение о сотрудничестве 
- третий по счету документ, под которым руководители ОМК и 
Магнитки поставили свои подписи в этом году. Ранее были под
писаны два долгосрочных трехсторонних соглашения на период. 
2001 - 2005 гг.: одно - между Объединенной металлургической 
компанией, Магнитогорским металлургическим комбинатом и 
Газпромом, второе - между ОМК, ММК и Транснефтью. 

Р У К О В О Д И Т Е Л И Ю Ж Н О У Р А Л Ь С 
КИХ З А В О Д О В , Р А Б О Т А Ю Щ И Х НА 
ОБОРОНУ, в течение двух дней анализи
ровали «текущий момент» в Чебаркульском 
районе. Было отмечено, что практически 
на всех предприятиях оборонно-промыш
ленного комплекса н а б л ю д а е т с я рост 
объемов производства. В результате сред
нюю зарплату оборонщиков, как правило, 
классных специалистов и высококвали
фицированных рабочих, удалось поднять 
до 3100 рублей. 

ГОСДУМА ПРИНЯЛА В ОКОНЧАТЕЛЬ
НОМ ТРЕТЬЕМ ЧТЕНИИ ПОСТАНОВЛЕ
НИЕ ОБ АМНИСТИИ для несовершенно
летних и женщин. Под амнистию подпадут 
женщины, ранее не содержавшиеся в ис
правительных у ч р е ж д е н и я х , имеющие 
несовершеннолетних детей и детей-инва
лидов, беременные, женщины старше 50 
лет, инвалиды первой и второй групп, боль
ные туберкулезом и те, чьи мужья или сы
новья погибли во время войны или в горя
чих точках. На подростков и женщин, кото
рые совершили тяжкие преступления, ам
нистия не распространяется. В Челябинс
кой области под нынешнюю амнистию под
падет свыше 600 женщин и около 200 под
ростков. 

В Ч Е Л Я Б И Н С К Е О Т К Р Ы Л С Я Д О М 
СТУДЕНТА. Это первое общежитие в Челя
бинске, предназначенное для проживания 
студенческих семей на период обучения. 
Новостройка была возведена на средства 
областного бюджета в рекордно короткие 
сроки — за шесть месяцев. В современном 
десятиэтажном здании — 19 двухкомнат
ных и столько же однокомнатных квартир. 
Распределять жилье будут профсоюзы ву
зов города. В ближайшее время начнется 
строительство еще одного Дома студента 
на 60 квартир. 

В П Р У Д А Х И О З Е Р А Х Б А Ш К И Р И И 
Р А С П Л О Д И Л А С Ь Х И Щ Н А Я Р Ы Б А РО-
ТАН. Вышедшие по первому льду на про
мысел рыболовы отметили, что в водоемах 
исчез карась. В водных глубинах в изоби
лии появился ротан. Весть о том, что кара
ся вытесняет ротан, огорчила местных ры
баков. Новосел относится к отряду окуне
вых, отличается крайне агрессивным ха
рактером, прожорливостью. 

ПРИ ПОТРЕБЛЕНИИ В РОССИИ ВОД
КИ И Л И К Е Р О В О Д О Ч Н О Й П Р О Д У К 
ЦИИ, по экспертной оценке Министерства 
по налогам и сборам, в объеме 250 милли
онов декалитров, а Минэкономразвития — 
свыше 300 миллионов декалитров, легаль
ное производство алкоголя в России оста
ется на уровне 120-122 миллионов дека
литров. Теневой оборот алкогольной про
дукции в России составляет более поло
вины общего оборота, а потери консоли
дированного бюджета — свыше 40 милли
ардов рублей, в том числе федерального 
бюджета — 20 миллиардов рублей. 

|ЦуховнаячшотаШГтрр| 
4 декабря православная 
церковь празднует 
Введение во храм 
Пресвятой Богородицы 
и Приснодевы Марии. 

Когда Пресвятой Деве исполни
лось три года, родители ее, верные 
обету, данному ими Господу, — по
святить Ему рожденное дитя, торже
ственно ввели во храм Иерусалимс
кий «воспитатиря божественною бла-
годатию» пред Господом. Она, по 
свидетельству Закона Божия, взира
ла на храм Господень как на райс
кую обитель сливы Божией, и потому 
Она и вошла в храм торжествующей 
и радующейся. 

Живя при храме и посвящая все вре
мя благочестивым занятиям, Пресвя
тая Дева непрестанно была душой и телом, умом и серд
цем, мыслию и желанием пред Господом. Своими высо
кими душевными качествами Она превосходила всех Сво
их сверстниц, представляя Собой, как учит святой Иоанн 
Дамаскин, образец жизни лучшей и чистейшей в сравне
нии с прочими. 

В .дальнейшей Своей жизни Пре
святая Дева Мария, по свидетель
ству святого Амвросия Медиоланс-
кого, «была Девою не только плотию, 
но и духом, в сердце - смиренка, в 
словах - богомудренка, в глагола-
нии - не скора, в беседах - цело
мудренна, никого не обидела, всем 
желала добра, не гнушалась убого
го; вид Ее был образом внутреннего 
совершенства». 

Введение Пресвятой Богородицы 
во храм стало началом Ее новой жиз
ни, посвященной служению Богу, а 
чудесные знамения открывали всем 
Ее духовную высоту и чистоту. 

Святая Церковь примером святых 
родителей Девы Иоакима и Анны 
поучает нас выполнению благочес
тивых обетов, а глубоко назидатель
ным примером воспитания Пресвя

той Девы уясняет нам наши обязанности к детям - необ
ходимости как можно ранее и чаще водить их в храм 
Божий, приучать их к молитве, поучать их в Законе бо-
жием. 

П о м а т е р и а л а м З а к о н а Б о ж и я . 
О л е г В И Л И Н С К И Й . 

[КОМБИНАТ 


